

TEATRO

# Rayuela abre la Feria de Teatro de Castilla y León con la obra 'Lovers'

19.08.13 - 19:37 - SILVIA G. ROJO | CIUDAD RODRIGO

Comentarios | 
 [Twitter](#) 0 | 
 +1 0 | 
 [Compartir](#) | 
 [Recomendar](#) 0

0 votos

La inauguración oficial de la Feria de Teatro de Castilla y León-Ciudad Rodrigo, en su decimosexta edición, se desarrollará hoy aunque los profesionales tendrán la oportunidad de entrar de lleno en el certamen con la celebración, por la mañana, de las III Jornadas Fernando Urdiales. La temática de las mismas se centra ese año en la crítica teatral y el análisis de los espectáculos y están impulsadas por el Servicio Cultural de la dirección general de Cultura de la Junta.

En este mismo marco se hablará de la red ESMARK, de la que forman parte el festival FITEI de Oporto, el don Quijote de París y la Feria de Teatro de Castilla y León y cuyos objetivos son la formación de nuevos públicos, promover la Feria internacionalmente y crear las condiciones necesarias para que haya intercambio entre compañías de la región con otros países.

Pero una vez más, la Feria será un espacio novedoso en el que se van a subir a escena siete estrenos absolutos, entre los que se incluye el de la compañía Teatro la Sonrisa con la obra 'Pompón'. En Ciudad Rodrigo también estrenará mañana miércoles Teatro Lafauna, 'De las manos' y Eugenia Manzanera, 'CorporeOH'. The Funamviolistas, estrenarán una obra del mismo nombre y los extremeños de Teatrapo harán el primera pase de 'Sfera'. Por último, Troula Animación con 'Pachamama' y Festic Teatre con 'La Sirenita' completarán el cartel de los estrenos absolutos.

Además, podrán verse por primera vez en España los montajes de las compañías portuguesas 'Adormecida', de Teatro e Marionetas de Mandrágora, 'Passagem', de PIA, 'A cidade verde e a cidade azul', de Zone Quorum Ballet, y 'CRASSH Street' y 'Kidigni', ambas de la compañía We Tum Tum.

También participará la compañía afincada en Francia, aunque compuesta por actores mexicanos, Le Miroir qui Fume, que representarán por primera vez en España el trabajo 'De bestias, criaturas y perras'.

El acto inaugural, a las 19:00 horas en el Teatro Fernando Arrabal, contará con la primera de las obras que se van a poder ver en esta Feria. Se trata de 'Lovers', un espectáculo con formato musical de Rayuela Producciones Teatrales y que ha sido creado para celebrar el 25 aniversario de la compañía vallisoletana. La primera jornada de la Feria se cerrará con el montaje 'De unaciones' de Suricenta

Publicidad

## 1916-1956

Publicidad

lineadirecta.com

**... TENDRÁS EL MAYOR DESCUENTO QUE TE HAYAMOS HECHO JAMÁS EN TU SEGURO DE COCHE**

Ahora en portada... **elnortedecastilla.es**

rumanos y vecinos de Rueda se enzarzan en una multitudinaria pelea

palestino entra en la cuenta de Mark Zuckerberg y denuncia fallos de seguridad en su muro